



Viernes, 26 de mayo de 2023

Medio Ambiente inicia el acondicionamiento de la depuradora de Llavares, en Santo Adriano

- La inversión asciende a 59.229 euros y el plazo de ejecución de las obras es de cuatro meses

La Consejería de Administración Autonómica, Medio Ambiente y Cambio Climático ha iniciado hoy las obras de acondicionamiento de la depuradora de Llavares, en el concejod e Santo Adriano, a las que destina 59.229 euros de inversión con un plazo de ejecución de cuatro meses.

La finalidad de los trabajos, que beneficiarán a 40 habitantes, es garantizar la estabilidad del equipamiento, comprometida por un deslizamiento de tierras. Así, se construirá una estructura de sostenimiento consistente en un muro de escollera cuyo peso alcanzará las 80 toneladas.

Una vez levantada la escollera se restituirá el colector de salida del agua tratada por la depuradora, deteriorado por el hundimiento en unos 30 metros de longitud. Asimismo, se reconstruirá del cierre perimetral de la instalación.